

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 88 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Docentes Que Postulan a Especialistas de Ugel son Evaluados en Entrevista Personal



Comisión lo conforman el director de la Ugel San Ignacio, el jefe de Gestión Pedagógica y el responsable de Procesos Administrativos.

23 docentes participan en la entrevista personal para acceder a cargo de especialistas de la Ugel San Ignacio, como se conoce hace unos días fueron clasificados tras haber aprobado el examen que exige el Ministerio de Educación, los maestros son de los niveles, inicial, primaria y secundaria en diferentes especialidades.

La evaluación se inició el día de ayer a las 8.30 am con inicial y primaria, en total fueron 09 los clasificados, no todos asistieron a su entrevista personal, al ser llamados a cada concursante se le otorgó 30 minutos para ser evaluado, este mismo tiempo se esperó a los docentes que no asistieron.

En el nivel de secundaria son 14 los docentes postulantes, de las especialidades de Ciencia Tecnología y Ambiente, Matemática Comunicación, Historia Geografía y Economía.

En comparación a concursos anteriores, esta vez se ha establecido horarios específicos para la entrevista, las mismas que se vienen cumpliendo en estricto orden, para las 6.00 pm de hoy, está programada la última entrevista, luego se conocerán los resultados.



Los especialistas que logren calificar entrarán en funciones a partir del primero de enero del 2017 y formarán parte del equipo de trabajo del Área de Gestión Pedagógica de la Ugel San Ignacio.

EL DATO



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

Los cargos a directores de Ugel y de Gestión Pedagógica, se realizaron mediante concurso por parte del Minedu, esta vez se dio con los especialistas bajo la misma modalidad.

RR.PP- UGEL - SI